

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información e intereses generales y locales

SUSCRIPCIÓN
Segovia mes, 1 peseta.—Año 12.—
Fuera, trimestre, 3'50

DIRECTOR: DON RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION \ ADMINISTRACION
Isabel la Católica n.º 9

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Edición de la mañana

Tregua política

Por una porción de circunstancias, la política pasa estos días por una tregua. Cuando la corte se traslada a San Sebastián, a la hermosa capital donostiarra se trasplanta también el interés político. Cuando el rey va de viaje, como ahora, no puede llevarse consigo el mundo político, pero quita de Madrid el movimiento de ese género, tanto más cuanto que no es sólo un ministro de jornada el que deja su poltrona de la corte sino tres consejeros y el presidente son los que se van.

Aparte de esto, las circunstancias ordinarias en que se desenvuelve la política en Valencia, rodeaba de especial interés el viaje del rey a la capital levantina y en ella se concentra la atención política, leyendo con curiosidad los periódicos republicanos, y el más caracterizado de ellos, "El Pueblo", que en un suelto que "La Epoca", reproduce reconoce imparcialmente que fueron calurosos los aplausos insistentes recibidos por el joven monarca. Divertido es también leer "El Radical", que firme en combatir a los de la acera de enfrente y para disipar el efecto de la famosa entrevista entre Villaverde y Soriano, echa en cara a "El Mercantil", y "El Pueblo", sus benevolencias, considerando como indicio terrible de compadrazgo el decir que don Alfonso es joven, simpático y que monta bien a caballo.

Si en esto se concentra la atención política, la opinión pública busca otros temas también de preocupación de la catástrofe del Canal, y en el pugilato filantrópico que la protección de las víctimas produce, y que a los que vivimos en provincias nos hace pensar con tétrico humorismo, que hasta para caerse de un andamio ó morir a loseta, tiene sus ventajas el vivir en Madrid.

La lluvia de estos días también es tema de atención preferente y fuente de esperanzas.

Y la verdad es que a pesar de los aldabonazos de Romanones y de la indignación de muchos periódicos porque no están abiertas las Cortes nadie echa de menos los debates parlamentarios cuya reanudación sólo interesa a los que en aquel río revuelto esperan pescar.

Que siga lloviendo una temporada, aunque los oradores de la democracia continúen sin hacer gemir las prensas ni bostezar a los maceros, y no habría ganado poco la nación.

CUESTION TERMINADA

Lo ha sido satisfactoriamente la surgida entre el Director de "El Defensor", D. Eulogio Martín Higuera, y el de "EL ADELANTADO DE SEGOVIA", señor Cano de Rueda, y que tuvo origen en un suelto de este periódico en que se atribuía al Sr. Higuera el carácter de ofensor del Sr. Marqués de Cañada Honda.

El Sr. Higuera demandó en juicio de conciliación las explicaciones necesarias y el Sr. Cano manifestó que el suelto inserto en "EL ADELANTADO DE SEGOVIA", tenía por objeto referir la conversación habida entre el Marqués de Cañada Honda y los amigos que gestionaron la terminación de los procedimientos incoados por el diputado por Segovia, pero sin que el Sr. Cano, por juicio propio, estime que las ofensas existen, porque ha sido ageno a la querrela formulada contra el Sr. Higuera, y sabe bien que solo pueden tenerse como inferidas las ofensas, cuando los tribunales lo declaren, siendo hasta tanto meras hipótesis, por lo cual es evidente que al emplear la palabra ofensa, dirigiéndose al Sr. Higuera, no le achacó ningún delito.

El señor Higuera, manifestó que su propósito al demandar a conciliación, fué únicamente el de no quedar bajo imputación alguna de ofensas que no ha inferido, y se daba por satisfecho con las manifestaciones del Sr. Cano.

Asistieron al acto, como hombres buenos, don Lope de la Calle y don Julio Páramo.

La adulación

FÁBULA QUE NO LO ES

Que adule al rico el que es pobre, y al que es sabio el ignorante, y al que es soberbio el humilde; y al que es valiente el cobarde, podrá ser un vicio feo, vergonzoso y censurable, pero casi siempre tiene la disculpa, y aun sin casi, del interés por un lado, del miedo por otra parte, del algún oculto designio que se cala ó no se sabe, y por fin de la miseria hermana mayor del hambre. Mas que adule el poderoso, y que a las plantas se arrastre de otro que tal, pues al cabo son los dos otros que tales, y la adulación de lleve, a la injusticia ó el fraude, ni yo a explicármelo acierto, ni juzgo lo explique nadie; pero, puesto que sucede, y probarlo es cosa fácil, pidámos a Dios nos libre de bajeza semejante.

M. DEL PALACIO.

Impresión política

Pregúntase la gente si la actitud que los militares han de observar en lo que se refiere a la suscripción iniciada para socorrer a las familias de los obreros muertos en Madrid, habrá de traer algún entorpecimiento a la marcha política del Gobierno.

Aparte de que la opinión pública reconoce que la caridad se ha desarrollado en este caso, así como por explosión, y de un modo excesivo, para comparada con otras, y de que la misma opinión respeta, en último término, la voluntad individual, es lo cierto que a nadie ha parecido bien la intervención del Gobierno en este negocio, para invitar, que vale tanto como obligar, a sus funcionarios, a que cedan una parte de sus haberes a la suscripción.

Algún periódico rotativo ha comen-

zando a ridiculizar lo que ocurre con motivo del hundimiento del tercer depósito del Lozoya.

Pero los militares se abstienen de dar un céntimo a las familias de los obreros y para ellos ninguna eficacia tiene la invitación oficial.

Dicese que la causa de tal retraimiento no es otra sino el que muchos obreros insultaron de una manera de sobra descarada a determinados oficiales del ejército.

Cierto es que la gente obrera pudo hacer cuatro días perder el sentido de aquellos deberes que reivindicó después honradamente, y que sus atropellos alcanzaron no sólo a personalidades del ejército, sino hasta determinada significación diplomática, pero no creemos que tal actitud pueda producir entre ambos elementos ningún choque que repercuta en las esferas de gobierno.

Los obreros saben bien que lo que les da hoy la suscripción, lo deben a sentimientos plausibles de caridad, sin que tengan derecho a quejarse de quien no contribuya, y esto es bastante para que respeten los sentimientos agenos, cuando con ellos no resultan ofendidos los propios.

Una manifestación de hostilidad resultaría imperdonable hoy que tantas pruebas de simpatía les obligan a la concesión más exquisita.

Contra el duelo

En Valladolid se ha celebrado una velada con objeto de combatir la costumbre del duelo.

En dicho acto reinó mucho entusiasmo, habiendo merecido calurosos aplausos todos los discursos que se pronunciaron, y de un modo especial el del auditor general del Ejército señor Estremera.

Fresidió el acto el Sr. Burón, quien tenía a su derecha al comandante de Ingenieros D. Mauro García, que representaba en aquel acto al comandante general del mismo Cuerpo, señor Caula.

Además del discurso del Sr. Estremera, hablaron los señores Pardo, distinguido periodista, el Sr. Santamarca y el Sr. Echávarri.

Hay el propósito de celebrar próximamente en aquella población una gran asamblea antidualista, a la que asistirá el señor barón de Albi y delegados de muchas ciudades castellanas, en las que se realizan grandes trabajos para la constitución de la Asociación antidualista, que cuenta con numerosos partidarios.

Los periódicos de Zaragoza dan cuenta de haber estado en dicha ciudad el señor barón de Albi, quien se propone volver a visitarla muy en breve, siendo probable que se celebre un acto público, que dé por resultado la constitución definitiva de la Liga en aquella capital.

Los periódicos de Barcelona han insertado hace pocos días una nueva lista de adheridos a la Liga contra el duelo, que contiene 300 firmas de importantes personalidades de la capital catalana.

En Valencia son también muchas las personas dispuestas a dar forma eficaz a su adhesión, y en general se observa que esta guarda estrecha relación con la importancia y la cultura de los pueblos en que se hace la propaganda.

Asociación general de ganaderos del Reino

Con arreglo a lo que dispone el ar-

tículo 5.º del reglamento de esta Corporación, se convoca a Junta general ordinaria para el día 25 de Abril a las diez de la mañana, en la casa de la Asociación, calle de las Huertas número 30.

Según el art. 6.º, podrán concurrir todos los ganaderos que lo sean con un año de anticipación y estén solventes de las cuotas que a la Asociación corresponden.

El art. 7.º dispone que los ganaderos que se hallen constituidos en dignidad ó cargo público, y las colectividades de ganaderos, pueden enviar apoderados que los representen.

Las cuentas del año que termina y los presupuestos para el próximo venidero, están de manifiesto todos los días laborables, hasta el de la Junta, de diez a doce de la mañana, en la Contaduría de la Corporación.

Lo que se publica para conocimiento de los interesados:

RECORTES Y LECTURAS

Consumo de hielo en Londres

Londres es una de las ciudades que mayores cantidades de hielo consume. Hasta el año 1805, una flota de buques se encargaba de conducir a la capital de Inglaterra, grandes remesas del citado artículo, procedentes de los lagos Wenham (cerca de Boston) y Oppegard (Noruega).

A medida que aumentó la población londinense, los cargamentos transportados por los buques resultaban insuficientes para el consumo, siendo necesario apelar a la fabricación de hielo artificial.

La primera fábrica de esta clase se fundó en 1862, con motivo de la gran Exposición Universal que entonces se celebró en la metrópoli inglesa.

Actualmente se consumen en Londres de 1.500 a 2.000 toneladas diarias de hielo, que en parte es suministrado por una numerosa flotilla de vapores encargada del aprovisionamiento de la ciudad.

Las dos fábricas de hielo que funcionan en Londres producen unos 150.000 kilogramos diarios.

SEMANA SANTA

Domingo de Ramos

En la Catedral.—La misa que suele celebrarse a las nueve, será este día a las ocho y media.

A las nueve, sermón a cargo del señor Magistral, bendición de procesión de las palmas.

—En Santa Isabel.—A las siete y media, bendición de los ramos y misa.

—En el Salvador.—A las tres de la tarde, el tradicional sermón de La Espina.

—En los demás templos, bendición de palmas a la hora acostumbrada.

Innes Santo

En la Catedral.—A las nueve, los oficios propios del día, y procesión de Vexila.

SUETOS

Hurto

El vecino de Cerezo de Arriba José Gómez y Gómez ha dado parte a la Guardia civil de que el día 7 del actual se le extravió una res lanar del ganado de su propiedad, que se hallaba pastando en el sitio «Valdivares» de aquel término municipal.

De gestiones practicadas resulta, que dicha res, se agregó al ganado de los vecinos de Castillejo de Mesleón, Tiburcio Sanz y Juan Sanz, que estaba al cuidado del pastor Dionisio Muñoz Sanz.

Interrogado este manifestó que la

indicada res se le agregó a su ganado y que al llegar al sitio llamado «Carramansilla», le tiró la cayada perdiéndola y que la dejó en aquel lugar, continuando con su ganado al encarradero, regresando después a buscar la repetida res, que mató y se comió en compañía de su familia.

Cultos en San Gabriel

Hoy Domingo de Ramos, la función de la tarde será a la misma hora que el domingo anterior.

El Jueves Santo a las ocho de la mañana será la Misa y a las tres el Oficio de tinieblas. A las seis y media la función al Santísimo y sermón. El Viernes a las ocho los Divinos Oficios; por la tarde no habrá función alguna. El día de Pascua a las nueve de la mañana habrá misa cantada y por la tarde el ejercicio de la festividad con sermón.

Gratificaciones

Conforme a lo propuesto por el señor coronel director de la Academia de Artillería se le ha concedido la gratificación de tres pesetas diarias, al alumno de la misma, D. Hermenegildo Sánchez Esperante, con arreglo a lo prevenido en el artículo 88 del reglamento de Academias.

Así mismo se les ha concedido el derecho al haber de su clase y demás beneficios citados en el artículo 90 del referido reglamento, a los alumnos de dicho centro militar, don Rafael Moya y Alzáa y don Francisco Roig Asuar.

Prórroga

Por la sección correspondiente se le ha concedido prórroga a la licencia que disfrutaba en la Corte el alumno de la Academia de Artillería don Francisco Retegui y Díaz.

De la Alcaldía

Según nos participan del Ayuntamiento, el próximo lunes quedarán entregadas en el Gobierno civil las cantidades recaudadas por la Depositaria municipal, con destino a las obras del monumento que se erige en Madrid al difunto Rey don Alfonso XII.

A los donativos hechos anteriormente y de los cuales ya dimos cuenta hay que añadir los siguientes:

Empleados del Matadero é Inspectores de Plazas, Mercados y de carnes, 5'25.

Médicos titulares y practicantes, 1'55.

Empleados del Cementerio, 1'20.

Idem de arbolado y jardines, 1'85.

Don Manuel Llenderozas vecino de San Ildefonso, 10.

Don Manuel Alemán, de Segovia 0'25.

Don Mariano Jimeno id. id. 1.

Suma anterior, 146'35.

Total, 167'45.

Subastas

En los Gobiernos civiles de todas provincias, se admitirán hasta las cinco de la tarde del día 24 del corriente, pliegos para la subasta de ordenación del monte «Pinares llanos» situado en la provincia de Avila y propio de la Comunidad de Villa y Tierra de Segovia, hallándose enclavado en término de Peguerinos.

El presupuesto para dicha subasta es de 165.822'99 pesetas, y el depósito necesario para tomar parte en la misma se eleva a 8.291'15.

De Instrucción pública

El Alcalde de Martín Muñoz de las Posadas comunica haberse posesionado de la escuela de niñas de aquella

SECCION DE ANUNCIOS

Invitación para participar á la próxima GRAN LOTERIA

garantizada por el Supremo Gobierno de Hamburgo

600,000

MARCO
ó aproximadamente
PESETAS

1.000.000

como premio mayor puede ga-
rarse en caso más feliz en la
nueva gran Lotería de dinero
garantizada por el Estado de
Hamburgo. Especialmente:

- 1 Premio á Marcos 300000
- 1 Premio á Marcos 200000
- 1 Premio á Marcos 100000
- 2 Premios á Marcos 60000
- 2 Premios á Marcos 50000
- 1 Premio á Marcos 45000
- 2 Premios á Marcos 40000
- 1 Premio á Marcos 35000
- 2 Premios á Marcos 30000
- 7 Premios á Marcos 20000
- 1 Premio á Marcos 15000
- 11 Premios á Marcos 10000
- 26 Premios á Marcos 5000
- 83 Premios á Marcos 3000
- 106 Premios á Marcos 2000
- 415 Premios á Marcos 1000
- 552 Premios á Marcos 300
- 25048 Premios á Marcos 169
- 14971 Premios á Marcos 200
- 144, 111, 100, 78,
45, 21

La lotería bien importante autorizada por el Supremo Gobierno de Hamburgo y garantizada por la Hacienda pública del Estado, contiene 85.000 billetes, de los cuales 41.225 deben obtener premios inclusive 8 premios extraordinarios.—Además se reparten al final de la lotería 43.775 billetes gratuitos válidos para la primera clase de la siguiente lotería.

Todo el capital asciende á

Marcos **8,325,120**

ó sean casi PESETAS

14,000,000.

La instalación favorable de esta lotería está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 41.225 premios inclusive 8 premios extraordinarios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor en caso más feliz de la primera clase pueda importar Marcos 50.000, el de la segunda 55.000, asciende en la tercera á 60.000, en la cuarta á 65.000, en la quinta á 70.000, en la sexta á 80.000 y en la séptima clase pueda en caso más feliz eventualmente importar 600.000, especialmente 300.000; 200.000, 100.000 Marcos, etc.

La casa infrascrita invita por la presente á interesarse en esta gran lotería de dinero. Las personas que nos envían sus pedidos se servirán añadir á la vez los respectivos importes en billetes del Banco ó sellos de correo remitiéndonoslos por Valores declarados, ó en libranzas de Giros Mútuos sobre Madrid ó Barcelona, extendidas á nuestra orden ó en letras de cambio fácil á cobrar, por certificado. Se pueden hacer entregas por nuestra cuenta en el Crédit Lyonnais de Madrid. En todo caso debe mandárenos con el pedido el recibo correspondiente á Hamburgo.

Para el sorteo de la primera clase cuesta:
1 Billete original, entero: Pests. 10
1 Billete original, medio: Pesetas 5

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin todos los pormenores se verá del prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente, que se hallan provistos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envía á todo interesado la lista oficial de los números agraciados, prevista de las armas del Estado. El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del estado. En caso que el contenido del prospecto no convendría á los interesados, los billetes podrán devolverse, pero siempre antes del sorteo y el importe remitido será restituido. Los pedidos deben remitirse directamente lo más pronto posible, pero siempre antes del

5 DE MAYO DE 1905

Valentin y C.^{ia}

HAMBURGO (Alemania)

Para orientarse se envía gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

Traslado

El conocido comerciante de ultramarinos de esta Capital, Santiago Barroso, establecido en la calle de Reoyo núm. 17, se ha trasladado por mejora de local al núm. 11 de la misma calle, esquina al Patín; donde ofrece á su numerosa y distinguida clientela y al público en general, infinidad de artículos en excelentes condiciones, como puede ver el parroquiano que le honre visitando su nuevo y bien surtido establecimiento.

Así también se halla de venta en el mismo, excelente cerveza Alemana embotellada de la sin rival fábrica de la Princesa, y un gran surtido de licores de conocidas fábricas. Visítad esta casa.

Reoyo número 11, esquina al Patín.

C. Moreno Bravo

Tiene el honor de poner en conocimiento de los señores médicos, veterinarios y el público en general, que ha abierto su establecimiento de Droguería, donde el público encontrará economía y esmerado trato

JUNTO A LA PLAZA

CANTALEJO

Tos ferina

Se recomienda para curarla, por sus buenos efectos y evitar sus complicaciones el antitósferico *Velayos*.

Depósitos para la venta, Farmacias de D. Julio de la Torre, Juan Bravo, 47; de D. Miguel Llovet, Escuderos, 4, Segovia y en la de Santiuste de San Juan Bautista (Segovia). Precio 5 pesetas frasco.

Vacuna Suiza

DEL

Instituto de Lausaune.

SUERO ANTIDIFTERICO ROUX

Suero antídifterico Marnurett
del Instituto de Grenoble.

Depósito en Segovia:

Francisco M Marcos-Droguería

Por cesación de comercio

Se realizan las grandes existencias de calzados de todas clases de la Zapatería, "La Española," á precios vestajosísimos.

Se advierte al público que se trata de una liquidación verdad, por dejar en plazo breve el artículo de calzado, para dedicarse á otro ramo del comercio, y por tanto, toda persona que compre en esta casa, encontrará una economía de 25 por 100 sobre todas las demás, pues se realizarán los géneros á precios de Fábrica.

Precio fijo verdad.—Ventas al contado

Regalo al público

Billetes anunciadores del comercio: A toda persona que compre en este establecimiento, se le regalará un billete anunciador con dos números iguales á los de la lotería del sorteo de 10 de Julio, que en caso de salir premiado alguno con el número del premio mayor, se le regalarán diez valiosos obsequios de los comerciantes anunciados en los mismos.

A buscar la suerte

FABRICA Y ALMACEN DE GALZADO DE

FERNANDO ZUAZO (El Madrileño.)

SUCESOR DE ALBEROLA

8, Isabel la Católica, 8.—SEGOVIA

LA DELICIA

CONFITERIA, REPOSTERIA Y PASTELERIA

DE

JUAN MANUEL FERNANDEZ

8, Plaza del Corpus, 8

En este nuevo y elegante establecimiento se sirven con esmero chocolates de las mejores fábricas á 50 céntimos con un vaso de leche, bizcochos y azucarillos.

Vermouth, con selz, á 20 céntimos copa; con gota de Bitter, á 25 céntimos.

Especialidad en jamón en dulce, lengua á la escarlata, pavo trufado, galantina de gallina, pollos rellenos y un sin número de fiambres.

Se preparan fuentes y ramilletes de todas clases.

Pasta surtida á 2'25kilo.

PILÉPIL DE MIDY

CREMA EPILATORIA SIN IGUAÉ

El vello desaparece á los cinco minutos sin irritar ni producir rojeces ni granos.

A las seis ú ocho complicaciones

El vello no vuelve á salir.

El *Pilépil* no ataca á las mucosas, y puede emplearse sin ningún temor, pues no obra sobre la piel, sino sobre el pelo mismo, al que disuelve hasta el bulbo. El nombre del farmacéutico francés MIDY es una garantía de que se trata de un producto serio é inofensivo.

Unico concesionario para España: Instituto de belleza, Alcalá, 29.

El Adelantado de Segovia

Publicidad en dos ediciones diarias

Se reciben esquelas de defunción y anuncios.

Hasta las nueve de la noche:

EN LA ADMINISTRACION

Isabel la Católica, número 9

Hasta las siete de la mañana.

EN LA IMPRENTA

Grabador Espinosa, número 1

EL BESO DE JUDAS

Irene estaba inconsolable. El dulce lazo de sus amores con Alfredo, se había roto. *El muy infame*, después de pintarle su pasión con bellimos colores, la profanaba en el círculo de sus amigos (unas cuantas víboras sociales que babeaban calumnias, sobre todas las reputaciones.)

Las inocentes expansiones propias de un alma ingenua y enamorada, la sencillez infantil y sublime de sus palabras y gestos, las mil encantadoras trivialidades, de que era testigo la muda reja, las cariñosas exigencias de niña apasionada, que aspira al monopolio del amor de su novio, todas esas grandes pequenezas de las pasiones sinceras eran motejadas, zaheridas, puestas en solfa de ironía cruel, de cobarde befa, porque aquel hombre jugaba con el corazón ageno porque no había sentido jamás un generoso latido en el propio.

Irene lo sabía. Se lo había dicho Laurita, una coquetuela adorable, Irene, grave, majestuosa, rígida como la purificación del deber, despidió á Alfredo, sin darle explicaciones. Le condenó sin oírlo.

Y sin embargo, Alfredo era inocente. La invención era obra de la coqueta. Ella estaba enamorada de Alfredo, y fingiéndose su confidente, le arrancaba aquellos lindos secretos para propagarlos luego, atribuyendo á él su divulgación.

Irene cerró la ventana y apenas tuvo tiempo para dar unos pasos hacia adelante. Cayó medio desvanecida en un sillón, dando salida al manantial de sus dolores que se desbordó en sollozos comprimidos.

De pronto unos brazos suaves y carnosos ciñeron su cuello, una mano tibia y perfumada acarició su enardecida frente. Volvió el rostro congestionado, surcado por gruesos lagrimes.

Era Laurita, su amiga.
 ¿Por qué lloras, tonta? le dijo. ¿Le has despedido? Has hecho muy bien. ¡Valiente pérdida! ¡Un literatelo que no tenía donde caerse muerto! ¡Tu puedes aspirar á cosa mejor!

Y enlazándola entre sus brazos le dió un ruidoso beso en las mejillas.

Aquel beso chillón que humedecía la piel nacarina de Irene, era toda una ejecutoria muda de hipocresía, de cinismo, de maldad y perversión.

Era el beso de Judas, eterno, perdurable, resonante á través del tiempo en la sociedad y en la historia.

PASCUAL SANTACRUZ.

LA PROVINCIA

FUENTIDUEÑA

Con gran animación y extraordinaria concurrencia, se ha celebrado este año, en esta villa, la tan renombrada

romería de San Lázaro, á la que han venido multitud de forasteros de los pueblos limítrofes contribuyendo al mayor esplendor de la fiesta; animada á ello el hermoso tiempo que hace días disfrutamos, verdaderamente primaveral y lo muy adelantadas que van las labores agrícolas; así que sin duda alguna vimos durante todo el día, por el primer motivo, los caminos á esta adyacentes de Laguna, Los Valles, Fuentesoto y Calabazas, y los demás que aquí convergen, eran llenos por una cuerda interminable de personas que simulaban los romeros al sitio principal de la romería.

Donde se estacionan los vendedores de pitos, dulces, el consabido fonógrafo y los demás tenderos, era intranquilizable por el inmenso gentío que lo invadía, hasta el puente que sirve de paso del «Duratón»; un calor demasiado pesado y sin sol, y un aire algo regular, hacía en aquel sitio una atmósfera casi irrespirable por el polvo que por la misma flotaba. Sin embargo, la alegría imperaba en todos los corazones, especialmente en el elemento joven de ambos sexos que era el que predominaba y disfrutaba de aquella alegría, habiéndose cumplido el dicho tan del dominio público en este contorno, «vamos á ver la novia á San Lázaro», ó el otro «vamos con la novia á San Lázaro», que justo es gozar esta grata expansión, única en este tiempo de Cuaresma, en que el recogimiento y demás cosas del tiempo éste, tiene algo retraídos y contrastados los corazones juveniles para expansionarse bruscamente en alegrías mil al llegar la Pascua de Resurrección, como sucede á las flores que presurosas se abren al llegar la primavera, para aromatizar y embellecer el ambiente, las cuales con su armónica constitución y sus envidiables coloraciones no pueden menos de admirar, al menos observador.

Antes hemos dicho que el elemento joven predominaba y para citar, necesitamos mucho espacio y gran memoria; por eso me limitaré á citar algunos nombres recordados al volar de la pluma.

Entre ellas saludamos á la señorita Jacinta Burgos, Eugenia Cuadra, Pilar García, Vicenta Navas, María Villal y otras como antes digo; á estas notas alegres vino á empañarla una discordante: un mozo de Membibre, Bernardino Diez, fué herido estando jugando detrás de la ermita de la romería suponiendo las causas de esta desgracia el juego, siendo auxiliado por el titular de esta, D. Indalecio Martínez y el practicante de la misma D. Santiago Castillo, temiéndose que a navaja ó arma que produjo la herida, hubiera interesado la pleuwa, lo que se cree que no. El agresor fué detenido y el juzgado se entendió en el asunto. También vimos entre otros en casa del farmacéutico de esta, D. Pe-

dro Cuadrado, D. Ruperto Burgos don Gregorio Clavo y D. Macario San José (médicos), á D. Antonio Cascales, Capitán de Estado Mayor de la Sección de Topógrafos, á D. Bernardino Rojo farmacéutico de Fuentesoto; al Profesor Veterinario, D. Nicolás Pérez y á su hijo el aventajado alumno del sexto grupo de Medicina, D. Pedro Pérez. Como se ve no faltaron personas de diversas clases sociales, que honraron á nuestra villa con su presencia.

El segundo día, la animación decayó á más de que amenazaba llover, pues por la tarde empezó á caer una lluvia que luego degeneró en torrencial lluvia que ha sido para los campos fructifera.

Nosotros hacemos votos, como todos los de la histórica villa porque se repitan tan simpáticas como animadas fiestas.

Un suscriptor.

Fuentsidueña 11-4-905.

BIBLIOGRAFIA

«El Amo del Mar», novela escrita por el vizconde E. M. de Vogüé, de la Academia Francesa, publicada por la «Casa Editorial Maucchi».

El éxito alcanzado en Francia por el «Amo del Mar», ha sido inmenso. Fue debido tanto á la notoriedad de su autor, uno de los más notables de la Academia Francesa, como á la novedad é interés del argumento. No es extraño, por lo mismo, que se agotaran en pocas semanas sesenta ediciones y que se tradujera la novela al italiano, al francés, al inglés al alemán y al español.

Los protagonistas de la obra, que aparecen con los nombres de mister Robinson y el capitán Tournoel, son en realidad mister Morgan, el famoso archimillonario norteamericano, autor del «Universal Sea Trust», —Trust Marítimo Universal— que tantas temporadas pasa en Europa, y el no menos famoso capitán Marchand, el intrépido explorador del Africa. Representa uno de ellos en la novela el poder avasallador del capitalismo, y el otro, el capitán bretón, las viejas tradiciones de nobleza y idealismo patrióticos. Ambos anhelan la posesión del lago Tchad, uno, para que sea un feudo más de su Trust, otro, para ensanchar los límites y acrecentar las riquezas de Francia. Ambos aman á una misma mujer y de esta lucha de pasión y de intereses surge, á través de cuatrocientas páginas magistralmente escritas, una novela fuerte y delicada á un tiempo, realista y romántica, que enseña y conmueve, que deleita é interesa porque ni por un momento, dejan de estar contrapuestas las dos tendencias que encarnan mister Robinson y el capitán Tournoel y que rieñen ruda batalla por el amor de Millicent y por la posesión del lago centraficano.

El volumen español, que está elegantemente editado y fielmente traducido, es de esperar que alcance tan buen éxito como la edición francesa.

Diario religioso.

Santos del día 15

Santos Maron, Eutiquio, Victoriano y Flaviana Santos Máximo, Olímpidos, y San Crecente

SANTA BASILISA Y SANTA ANASTASIA VIRGENES Y MARTIRES

Nacieron estas ilustres santas en Xátiva en el reino de Valencia; y habiendo oído predicar la fé de Jesucristo al Apóstol San Pablo, conocieron la verdad de la religión y la falsedad de los ídolos. El Apóstol las administró el santo Bautismo despues de haberlas enseñado las dogmas de la fé. Cuando el Apóstol volvió á Roma, fueron en su seguimiento, y se hallaron presentes á su martirio y al de San Pedro, cuyos cuerpos enterraron con sus manos. Llegó á noticia del Emperador este acto heroico de misericordia, y mandándolas prender, las hizo padecer varios tormentos, y por último las cortaron las lenguas, pies, manos, pechos y cabeza en cuyo atrozo y bárbaro martirio entregaron sus almas al Criador hacia el año de 69.

OFICIAL

GOBIERNO MILITAR

ORDEN DE LA PLAZA DEL DÍADEAYER

Servicio para hoy

Presidente de la Junta de subsistencias, señor Comandante del Regimiento de Sitio, don Amalio Piró.

Hospital y provisiones, primer Capitán del mismo.

Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

Gaceta de Madrid del día 13

Ministerio de Gracia y Justicia.

Real orden, fecha 4, disponiendo que los funcionarios administrativos dependientes de la presidencia del Tribunal Supremo formen un Cuerpo que constará de las clases ó categorías que se expresa.

Hacienda.—Real orden, fecha 28 de Marzo, referente á los recursos que pueden entablarse para impugnar los fallos de las Juntas administrativas.

Agricultura.—Real orden, fecha 12, dando las gracias al director, profesores y alumnos de la Escuela de Ingenieros de Minas por su comportamiento en la catástrofe ocurrida en el Depósito en construcción del Canal del Lozoya.

MERCADOS

Valladolid

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:

En el Arco, 50 fanegas de trigo que se cotiza á 54 1/2 reales fanega.

En el Canal no ha entrado o trigo á la venta.

Ama de cría

Se desea una con buenas referencias, para criar un niño de dos meses, en Pinilla Ambroz.

Informará, Don Martín Esteban, en dicho pueblo.

Practicante

Se necesita para la farmacia de don José Illera, en Carbonero del Mayor.

Para tratar, dirigirse á dicho señor

Imp. de los Hijos de Santiuste.

ANUNCIO INTERESANTE

La Moderna, Sastrería de Badillo, se ha trasladado á la calle Real del Carmen, números 16 y 18, uniéndose á la antigua y acreditada de Frutos Sanz Cubillo.

Esta fusión ha de ser muy beneficiosa para los parroquianos de ambas Casas y cuantos demanden encargos, tanto en la parte económica como en la confección y servicio.

También hallará positivas ventajas la clase militar, á cuyo ramo se dedicará con especialidad La Moderna, contando al efecto con selectos géneros y una inteligente y práctica oficialidad.

Se inaugura el nuevo establecimiento con una abundante y variada colección de géneros de entretiempo y verano que acaban de llegar de las más acreditadas fábricas de España.

LA MODERNA SASTRERIA DE MILITAR Y PAISANO

Real del Carmen, 16 y 18,

SEGOVIA

Folleton de EL ADELANTADO DE SEGOVIA (52)

Justicias del Rey D. Pedro

NOVELA HISTORICA

POR

Don Manuel Torrijos.

penso en él, y que por el vivo siempre entre estas cuatro paredes llorando sus desvíos... Oh! soy muy desgraciada, Diego; ayúdame á salir de este maldito alcázar, donde tantos cuadros de horror ha presenciado; pero sigue, sigue tu relación y no me ocultes la verdad, querido hermano. ¿Quién es de doña Aldonza Coronel? ¿qué es del rey de Castilla? Acaso se encuentren los dos en este instante prodigándose ternezas, mientras la pobre esclava del rey permanece encerrada en su retrete. Cuéntame, cuéntame todo lo que repas, y nada me ocultes, Diego.

—Por Dios, María! te he dicho ya todo lo que sé acerca de los amorosos pasatiempos del rey, porque el rey solo te adora á tí; no vuelvas, pues á hacerme esas preguntas.

—Oh! di que no tienes ya franqueza con tu hermana, y no me pongas esas disculpas que de ninguna manera puedo creer querido Diego; di que temes demasiado al rey para atreverte á descubrir sus secretos, y no me engañes con palabras que ningún valor tienen para mí. Acompañándole como le acompañas á todas partes, cómo quieres hacerme creer que permaneces á oscuras acerca de este asunto? Imposible, imposible Diego; tú me engañas, y no tienes motivo para obrar de esa manera, porque sabes que yo te hablo siempre con franqueza. Me he negado yo á satisfacer tu curiosidad, toda vez que has tenido por conveniente hacerme algunas preguntas acerca de las de las secretas conferencias que el rey tenía antes conmigo? Me negué yo nunca á contestarte cuando estaba en antecedentes de lo que pocas veces me decías. No, Diego; yo siempre te he hablado con franqueza, y no se que motivos tienes para

observar conmigo esa conducta. Dime que no quieres afligirme descubriéndome misterios que te empuñas en que yo ignore, y no me contestes que nada sabes de cuanto te pregunto.

—María!—volvió á exclamar el maestro de Calatrava conmovido y agitado.—Ignoro las razones que puedas tener para dudar de mí del modo que lo estás haciendo en este instante. Crees que si yo supiese lo que pasa entre el rey y doña Aldonza, te lo ocultaría? No, de ninguna manera.

—Vuelvo á decirte que me engañas, y no me incomodes, Diego; el rey te ha prohibido hasta que entres en mi camarín, y no es otra la causa de tu silencio; pero habla, habla con libertad; que el rey no se encuentra en el alcázar en este momento.

—Cómo el rey no se halla en el alcázar?

—No, Diego; y en verdad que me causa risa tu estrañeza. Ignoras por ventura que ha salido acompañado de Men Rodríguez?

—El rey no sale nunca despues de anochecido.

—Vamos, Diego; basta ya de ficciones, y

no te empeñes en hacerme creer que no existe. Si yo estoy en mi retrete y sé que el rey ha salido esta noche, cómo no has de saberlo tú, que te encuentras casi siempre orilla de su cámara?

—Tendrá alguna puerta secreta por donde...

—No, no; ya sabes que el rey don Pedro obra siempre sin temor á que el vulgo murmure de sus acciones.

—Te engañas, María, y puedo presentarte mil pruebas de lo contrario. Y si nó, supo alguien que don Juan de la Cerda había sido asesinado por orden suya, hasta que él mismo ha tenido por conveniente el anunciarlo? Quién sabía que mandaba llamar á don Fadrique para darle muerte en su mismo alcázar?

—Es verdad, pero...

—Pero nada, María, conven conmigo en que el rey don Pedro es misterioso, y que nadie se apercebe de sus obras hasta algunos días despues de haberlas llevado á cabo.

—Sin embargo...

—No tienes disculpa, María; has tratado

Se interesa á los Alcaldes que remitan los citados fondos antes de fin de mes, con objeto de confeccionar las listas de donantes que han de aparecer en los periódicos oficiales.

Para el Centenario

Una comisión de la junta organizadora de los festejos del centenario del Quijote, compuesta de los señores Artigas, Cáceres y Roda, visitó ayer al Sr. Alcalde para tratar de algunos detalles de organización de las fiestas.

El Sr. Entero recibió á los comisionados con su acostumbrada afabilidad y con vivo entusiasmo se les ofreció para todo cuanto por su parte pueda contribuir á la mayor solemnización del centenario en Segovia.

De un robo

La Guardia civil del puesto de Navalmanzano, que ha estado practicando incansantes gestiones para llegar al esclarecimiento completo de quienes sean los autores del robo cometido el pasado mes de Marzo en la casa del vecino de San Martín y Mudrián, Santiago Fuentetaja, ha detenido y puesto á disposición del Juez de instrucción de aquel partido, á Casiano de Pablos y Pablos y Telesforo Olmos Escribano, por recaer en ellos fundadas sospechas de que estén complicados en dicho robo.

Orden de pago

Los señores maestros jubilados y pensionistas podrán percibir sus haberes del primer trimestre á partir del día de hoy, de una á dos de la tarde.

Han salido para Sepúlveda, después de permanecer dos días en Segovia, nuestros amigos don Pablo Pastor y don Ignacio Antón.

También hemos tenido el gusto de saludar en esta ciudad, al acaudalado comerciante de Turégao don Victoriano Borreguero, al ilustrado Secretario de Carbonero el Mayor don Antonio Cobas y á nuestro también querido amigo el reputado médico don Segundo de Andrés.

Servicio telefónico

Establecida la estación telefónica de El Pardo, se ha autorizado para el público la comuninación telefónica con aquel real sitio, rigiendo la tasa de 1'80 pesetas, para cada conferencia por tres minutos.

Reunión

Para esta tarde está citada la Junta directiva de la Escuela de Artes y Oficios para tratar de las propuestas de premios y otros varios asuntos.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción á nuestro querido amigo el rico comerciante de Fuentespelayo D. Agapito de Frutos. Sea bien venido.

La travesía desde Valencia á Alicante se efectuó sin novedad. Navegaba el primero el yate «Giralda», yendo después y por el orden que se citan el crucero «Cardenal Cisneros» el guardacostas «Numancia» y los cañoneros «Temerario» y «Alonso Pinzón».

Los periodistas que acompañan al monarca en su excursión iban á bordo del «Numancia».

El «yate» real fondeó dentro del puerto de Alicante con los dos cañoneros el «Temerario» y el «Alonso Pinzón», quedando los otros buques en el antepuerto.

El aspecto que ofrecían los muelles y el puerto era verdaderamente fantástico.

Todos los buques empavesados y en el paseo de los Mártires infinidad de gallardetes y banderas, izados en mástiles.

El Rey entró en la población en carruaje con el presidente del Consejo y con el Alcalde.

Las ovaciones fueron incesantes y entusiastas.

Dirigióse la comitiva á la Colegiata, donde se cantó un Te-Deum.

Desde allí fué el soberano al Ayuntamiento donde se verificó la recepción, que fué brillantísima.

El Rey, atravesando las principales calles de la ciudad, encaminóse á Santa Faz, distante seis kilómetros de la población.

Los estudiantes, con banderas y estandartes rodeaban el carruaje del Rey vitoreándole continuamente.

A la entrada de Santa Faz se había levantado un grandioso arco triunfal.

Una comisión de regantes saludó á don Alfonso y en el discurso que el presidente pronunció pidieron el saneamiento del pântano de Tibit.

Noticias particulares que se han recibido dicen que estalló un petardo sin que la explosión haya tenido consecuencias.

Al regresar de Santa Faz, el Rey se dirigió al «Giralda», donde almorzó.

A las dos de la tarde irá D. Alfonso á Elche.

El telegrama que desde allí se ha recibido y que es el último de la serie, dice que la estancia en esta población será muy breve para que el soberano tenga tiempo de asistir á la corrida de toros de esta tarde.

En Palacio

El ministro de turno estuvo hoy en Palacio para dar cuenta á la reina Cristina de los telegramas referentes al viaje de su augusto hijo.

— Toda la familia real se interesa mucho por el estado de los heridos á consecuencia del hundimiento del tercer depósito.

Cuando no es personalmente buscan por medio de ayudantes noticias de los obreros que se hallan en los hospitales.

Ultima hora.

Segunda conferencia Consejo

El próximo lunes se celebrará en la Presidencia Consejo de ministros. Al siguiente día ó sea el martes, tendrá lugar otro en Palacio, presidido por S. M.

El ministro de la Gobernación

El señor González Besada llevará, para la resolución que proceda, al Consejo de ministros que se celebre en la Presidencia, el reglamento del descanso dominical, acompañado de los informes emitidos por el Instituto de Reformas Sociales y el Consejo de Estado.

Asimismo someterá dicho Consejo á la consideración de sus compañeros, las reclamaciones que relaciones con el reglamento citado ha recibido.

Regreso de S. M.

Mañana sábado á las 8 y 40 minutos de la noche, llegará á esta Corte S. M. de regreso de su viaje á la región Levantina.

Causas del tumulto

Es del dominio público que el choque entre los obreros y la policía ocurrido á raíz de la catástrofe ocasionada por el hundimiento del tercer depósito, tuvo su origen en la agresión de que fueron objeto varios oficiales del ejército por parte de los obreros, cuando los primeros trabajaban con verdadero entusiasmo en el sitio de la catástrofe.

Se sabe que aquella noche fué atropellado por un grupo, recibiendo un golpe de llave inglesa el Teniente coronel de Estado Mayor señor Tourner.

Al día siguiente oficiales que al frente de sus fuerzas prestaban servicios en los depósitos fueron groseramente insultados.

El mismo día, el coronel del Regimiento de León comunicó á la Capitania general tener detenido en el cuartel del conde Duque á un paisano por haber dirigido insultos á fuerzas del citado Regimiento yendo formados.

Todo esto ha creado un ambiente nada satisfactorio, habiendo dado por resultado la adopción de un acuerdo que se supone tomado por los Jefes de los cuerpos, de no contribuir á la suscripción iniciada para socorrer á las familias de las víctimas de la catástrofe, limitándose á dar una gratificación para los guardias lesionados á consecuencia de los sucesos ocurridos en los Cuatro Caminos.

A esto han dado lugar, sin duda alguna, elementos perturbadores que al mismo tiempo que se mostraban enemigos de la causa del orden, hacían grave daño á una clase obrera.

Huelga en puerta

Los obreros marmolistas acordaron en la junta general que ayer celebraron, pedir aumento de jornal al señor Nicoli para sus operarios.

Igualmente tomaron el acuerdo, de que la orden prohibitiva de facilitar marmol para sus trabajos particulares á los operarios, sea anulada.

Por último combinaron en ir á la huelga si el señor Nicoli no ha dado para el sábado contestación satisfactoria á las exigencias de los obreros.

Si los operarios de dicho señor fuesen á la huelga porque no accediesen á sus deseos, lo cual nada sería de extrañar por las relaciones tan tirantes que existen entre el patrono y los obreros, pudiera muy bien propagarse á otros talleres y adquirir un carácter general.

De Ceuta

El general Fernández Bernal ha visitado hoy al general Polavieja, jefe del Estado Mayor Central.

En la conferencia que fué muy detenida, se trataron importantes asuntos relacionados con las defensas de la plaza de Ceuta.

De regreso de Méjico

Telegrafían de Cádiz que han llegado á dicha Capital, el apoderado y un criado de Mazzantini con el fin de esperar á éste, que, procedente de Méjico, llegará á la Capital citada el próximo domingo á bordo del vapor «Buenos Aires».

En este mismo barco trae el popular torero los restos de su esposa, á quien sorprendió la muerte mientras Mazzantini, muy ajeno á tal desgracia, toreaba en Guatemala.

Se sabe de manera cierta que el instruido y simpático diestro apena profundamente por la muerte de su esposa, se ha retirado del toreo.

Dícese que al llegar á Méjico procederá de Guatemala y tener con-

cimiento del suceso, se trasladó al cementerio donde reposaba el cadáver, á fin de disponer lo necesario para su traslado á España.

En presencia de aquél hizo que su hermano Tomás le cortara la coleta que guardó en el ataud.

La familia tuvo noticias de todo por carta que recibió, y lo ocultó hasta que Luis regresase á España.

Mazzantini saldrá con su familia para esta Corte el miércoles.

Del extranjero

Telegramas de San Petersburgo comunican que cerca del Palacio de la emperatriz María, donde se reúne el Consejo de ministros, la policía ha encontrado una caja llena de dinamita.

En un teatro

Despachos de Berlín dan cuenta de que durante la representación que tenía lugar en uno de los teatros de aquella capital, la atención que los concurrentes prestaban al espectáculo, fué interrumpida por terribles gritos que salían de uno de los palcos.

Muchos de los asistentes se dirigieron precipitadamente al palco de la ocurrencia encontrando á la princesa de Coburgo atacada de un fuerte calambre al corazón.

Aunque inmediatamente se le prestaron los auxilios necesarios, el estado de la enferma inspira serios cuidados.

Indisciplina

Un despacho de Londres asegura que en la escuadra rusa del Báltico se han registrado varios casos de indisciplina.

La causa parece ser, el haber tenido noticia de los desastres rusos en la Mandchuria.

El efecto producido fué tal, que muchos marineros se insubordinaron viéndose los jefes obligados á castigar con severidad á varios subordinados para cortar los vuelos á la indisciplina.

Los casos de insurrección no se concretan solamente á los marineros y soldados, sino que también entre los oficiales.

A consecuencia de esto, cuatro oficiales han perdido su categoría, habiendo sido además exonerados.

Percance en automóvil

De París dan noticia de que en el pueblo de Gineau se ha encontrado al pie de un árbol, destrozado por completo, un magnífico automóvil.

A unos veinte pasos de distancia de aquél se encontró muerto al chauffeur y muy cerca de éste yacía tendida una mujer con heridas muy graves y pérdida del conocimiento.

LA BOLSA

COTIZACION DEL DIA 14

Interior..... 77'75
Amortizable al 5 por 100.... 98'75
Acciones del Banco..... 447'00
Acciones de Tabacos..... 407'50

CAMBIOS

París á la vista..... 32'46
Londres á la vista..... 00'00

G. Oso.

EN 3.ª PLANA

El beso de Judas, por Pascual Santacruz Fuentidueña

Almoneda

Se hace de dos anaquelarias, dos camas, cámaras de muelles, espejo de luna, precioso, y otros efectos.

Darán razón en la Administración de este periódico.

Por teléfono Abono por media hora

Primera conferencia

Obligaciones

El señor García Alix ha confirmado hoy la noticia que había circulado achacando al ministro de Hacienda el propósito de decretar una emisión de obligaciones del Tesoro para pagar al Banco de España.

Los presupuestos

Hablando con los periodistas el ministro de Hacienda, dijo que los presupuestos serían presentados á las Cortes antes de fin de año, pero no precisó la fecha.

Refiriéndose á los presupuestos y contestando á algunas preguntas que se le hicieron, dijo que en ellos figuraba la rebaja gradual del descuento en los sueldos menores de 5.000 pesetas y que esta rebaja comprendía á todos los empleados activos y pasivos.

Como medida también necesaria y beneficiosa, se aumenta el sueldo de la Guardia civil y de los carabineros. Otras reformas importantísimas hay en la obra económica del Gobierno.

Una de ellas es la modificación que sufre el impuesto tributario de la riqueza rústica y urbana.

En ambas se reduce el tipo.

Se establecerá el 14'50 para la riqueza rústica y el 18 para la urbana, considerando solo el edificio habitable pero no los anejos ni los destinados á máquinas ó aperos agrícolas.

Para compensar la baja que forzosamente ha de producir esta modificación, se dará un gran impulso á la acción investigadora, á fin de terminar con toda la ocultación de riqueza.

Esta parte de los presupuestos ha de ser acogida con entusiasmo, pues tendiendo al bien material de la rebaja de las contribuciones, tiene una segunda parte eminentemente justa que es la de descubrir y evitar el fraude.

Por último dijo el ministro que para el impuesto de alcoholes se consideran vnicos únicamente los procedentes de orujo de uva y no se concederán exenciones hasta que re-

gularizada la cobranza, la administración las aconseje.

La opinión de Besada

El ministro de la Gobernación, señor González Besada, ha manifestado que su opinión es firme y no la cambia en lo que se refiere á manifestaciones públicas.

No tiene el señor González Besada inconveniente alguno en que se celebraran si fuera sólo para poner de relieve determinado deseo de una clase.

Por lo que las prohíbe y por lo que seguirá prohibiéndolas es porque entre los manifestantes se mezclan elementos perturbadores que dirigen las masas inconscientes y producen alteraciones de orden público.

Comisión

Hoy ha visitado al ministro de la Gobernación una comisión que representa á todos los fabricantes de fluido eléctrico de España para pedirle que los municipios regulen la manera de tributar dicha industria igualando los arbitrios.

El hundimiento

Siguen efectuándose trabajos de desescombro en el tercer depósito.

Estos trabajos no son infructuosos. Hoy á las cuatro de la madrugada fué hallado el cadáver de otro obrero llamado Ciriacó García.

Para las víctimas

Los embajadores de Francia y Alemania han donado 300 pesetas para la suscripción abierta para socorrer á las víctimas del hundimiento del sá-bado.

Sin resultado

Esta mañana, la policía hizo un minucioso registro en una imprenta de la calle de la Encomienda.

El objeto era averiguar la procedencia de ciertas hojas sediciosas que circularon hace días.

En la referida imprenta no se encontró rastro alguno de la citada impresión, haciendo todo creer que no fué en el referido establecimiento donde se hizo la tirada.

El viaje del Rey

He aquí los detalles que puedo transmitir del viaje del Rey.